



# みどり野

学校経営理念 「私たちは、子どもたちが自立し、協働して社会に貢献できる人間になるための基盤を育成します。」  
学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

## 三つの力から「一つの大きな力」へ

統合して初めての運動会。「全力で歴史をきざめ新生中村～三つの力は無限大～」が子どもたちが考えたスローガンです。当日はスローガン通り、中村東小学校・中村南小学校、中村小学校の三つの力を際限なく発揮し、創立114年の中村小学校に、新たな1ページを刻んでくれました。

日々の練習の中で、中村東小学校・中村南小学校出身の子どもたちは昨年度までの運動会とは違い、戸惑いを感じる事が多くありました。しかし、みんなで運動会を作っていこうという気持ちで、競技だけでなく、係活動の練習も怠ることはありませんでした。

特に、6年生は下級生の面倒をみたり、係活動では責任を果たそうと自主的に働いたりしました。リーダーシップを発揮したのです。その姿に下級生はあこがれ、とてもよいモデルとなりました。高学年の「中村ソーラン2018」にアンコールの声を上げたのは1年生から4年生の子どもたちです。先輩たちの姿がまぶしく感じたのです。

また、統合を意識して今年度は全校種目を充実させました。大玉運びでは一つの大きなボールを全員で運びました。全校リレーでは一つのバトンをみんなでつなぎました。統合した中村小学校の全校児童が団結して一緒に競技した姿に、子どもたちの成長を感じると共に、真の統合ができたのではないか、一つになったのではないかと感じ、涙があふれました。

終了後、6年生から「統合後初めて、小学校最後の運動会は最高のものになった。」「練習も本番の精一杯やったから、負けても悔いはない。」「これまでで一番の運動会だった。」「みんなのために全力で頑張った。」「緊張していたが、女団長のやる気に満ちた声で『仲間がいるんだ、怖くない』という言葉に心を動かされた。」「みんなで団結した」などの声が聞こえてきました。3校の力が「一つの大きな力」になった運動会だったと確信しました。

子どもたちの頑張りを支えてくださったPTA役員の皆様、家族、地域の皆様に心から感謝申し上げます。

(校長 大越 武)



応援団長の誓いの言葉



全校リレーで1年生の面倒をみる6年生

# ～ 大変お世話になりました！御協力ありがとうございました ～

統合後初めての、そして平成最後の運動会を盛大に開催できましたこと、保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

＜秋季大運動会＞ スローガン 『全力で歴史をきざめ新生中村～3つの力は無限大～』



徒競走



障害走



中学年団体「チョコちゃんに叱られないで」



低学年表現「マスカット」



福引き



高学年男子団体「俺の背中を超えてゆけ」



全校種目「全校大玉送り」



高学年女子団体「竹取物語」



応援合戦 赤組



応援合戦 白組



中学年表現「U. S. .A.」



低学年団体「引いて、引いて、引っばって」



高学年表現「中村ソーラン 2018」



感動のアンコール！



赤白全校リレー（女子）